

Nos encontramos hoy aquí, para decirles que nosotros no olvidamos el genocidio que el gobierno, junto a las comunidades autónomas perpetraron contra los ancianos en las residencias, el informe de médicos sin fronteras lo dejó claro. Más de 25000 ancianos muertos, previamente abandonados y sedados, por las mismas administraciones que hoy se atreven a culpabilizar al ciudadano y darle lecciones de moralidad.

En esta sociedad orwelliana en la que los opresores son libertadores y los oprimidos son tachados de negacionistas, irresponsables, conspiranoicos, o cualquier otra etiqueta que nos quiera imponer sus medios de propaganda, nosotros decimos basta a su nueva normalidad, basta a su nuevo orden mundial y a su agenda 2030.

La gente debe tomar consciencia antes de apoyar esta señalización y discriminar a aquellos que opinan diferente, porque algún día, quizás, pueden ser ellos mismos los señalados y discriminados.

A través de sus medios de comunicación, han conseguido enemistarnos entre nosotros, mientras ellos nos observan y se ríen desde sus salones. La gente debe saber que no hay dos bandos, sino una élite contra el pueblo. Hoy en día, da igual si los partidos políticos pertenecen a esa llamada "derecha parlamentaria" o a esa llamada "izquierda parlamentaria". Todos son títeres de esas élites internacionales contra las cuales debemos unirnos y luchar.

En esta falsa democracia, donde nos hacen creer que las elecciones son para el pueblo y donde nosotros somos los dueños de su destino, hoy podemos ver que esto no es real. Nuestras opiniones no les importan a nadie, al pueblo sólo nos permiten elegir un partido cada cuatro años, un partido, el cual, tras salir vencedor, abandonará toda promesa realizada en su campaña y se dedicará únicamente a ejecutar la agenda política estructurada por una élite supranacional, la cual los financia y los sostiene. Nos han impuesto medidas y recortes en nuestras libertades, medidas y recortes para combatir una supuesta crisis sanitaria, sin apenas preguntarnos a nadie si estamos de acuerdo o simplemente si estamos dispuestos a sacrificar nuestros derechos como ciudadanos, unos derechos imprescindibles e indispensables.

El mundo está manejado por auténticos psicópatas que se creen con la voluntad de dirigir naciones y de dirigir a sus pueblos.

Vivimos en días oscuros, la clase dirigente ha asfixiado a nuestros comercios, ha recortado nuestras libertades, y ninguneado nuestros derechos utilizando como única excusa que era por el bien de nuestra salud. Es vergonzoso que, durante la evolución de esta plandemia, mientras nos hablan de lo mucho que les importa nuestra salud, ellos han estado trabajando a la par por la aprobación del derecho a la eutanasia, una eutanasia, que tanto para los defensores, como para los detractores, deben conocer la ley, una ley que se basa y que permite el asesinato de cualquier persona con padencias mentales, como la demencia, argumentado que les falta consciencia propia para decidir, dejando así, esta decisión de seguir viviendo o no, en manos de una tercera persona, normalmente de un familiar.

Cómo es posible, que durante el 2018-2019, hubiese 490.000 casos de gripe, 6.300 fallecidos. Durante el periodo de 2019-2020 hubo otros 619.000 casos de gripe, y 3.900 fallecidos, y durante este último año, únicamente haya habido 4 casos de gripe, 3 en castilla la mancha y 1 en Aragón.

Alguien nos explica esta estadística tan interesante??

La agenda globalista y dictatorial que están llevando las élites supranacionales en coalición con nuestros gobiernos, debe parar ya.